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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 25.10.2021 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Anne Engelskirchen, Janne Bittner, Anna María Gimenez Hecht (bis 19:31), Sophie 

Röther, Maria Keil, Luisa Ketelhut, Jeremy Maier, Gabriela Alexandra Marina Carpio, Irina 

Hägele, Marta Stoinska, Sandro Ecora 

 

AStA: Melanie Backes, Belinda Wißmann, Jinmeng Wang, Nadine Reichle, Arnim Bogatzki, 

Hannah Dobozy, Sarah Heidrich 

 

Gäste:  

 

Entschuldigt:  

 

Unentschuldigt: Clara Tabea Ketterer 

 

Tagesordnung 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen + Fragen 

4. Nachbesprechung Willkommenswoche 

5. Verschiedenes 

 

Die Sitzung wird um 18:23 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

  

2. Protokoll 

 

Das Protokoll vom 10.10.2021 wird angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Melanie (Vorsitz) berichtet, dass die AStA-Sprechstunden feststehen und veröffentlicht wurden. 

Sie berichtet von einer Einladung vom Ministerium für Wissenschaft und Gesundheit für einen 

Workshop zum Thema „Das Studierendenwerk von Morgen“, an welchem sie teilnehmen wird. 

Im AStA soll ein Referat eingespart werden, was in der morgigen AStA-Sitzung näher 

besprochen werden soll. Sie berichtet zudem, dass der AStA dafür zuständig ist, 

Hochschulgruppen zuzulassen. 
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Sarah (Finanzen) will einen Termin bei der Bank machen, um das Konto umzulegen. Es wird 

gefragt, wie viel Geld pro Student:in vom Semesterbeitrag genutzt werden kann, um die 

psychosoziale Beratung zu unterstützen. 

 

Belinda (FaSa) berichtet von Konvi-Abenden, die aus Eigeninitiative geplant wurden. 

 

Jinmeng (Kultur) kümmert sich um die Raumanträge für die Kulturangebote. Frau Müller hat 

das Hygienekonzept überprüft. Bisher gibt es sechs Kulturkurse. 

 

Nadine (HoPo) spricht von der LAK-Sitzung. Die Nachhaltigkeitswoche, bei der verschiedene 

Vorträge stattfinden sollen, wurde vorgestellt. Es wird ein neues Vorstandsmitglied in der LAK 

gewählt. Auch die Coronaverordnung war Thema der Sitzung. Die grundlegende Forderung war, 

dass auch die, die sich nicht impfen lassen können oder wollen, dennoch irgendwie weiter das 

Studium verfolgen können sollen. 

 

Arnim (Sport) stand in Kontakt mit der Stadtverwaltung bezüglich des Hallenbelegungsplans. 

Sportmaterial ist grundsätzlich vorhanden, es wird eventuelle Kosten für Materialbeschaffung 

geben. Zudem werden Sportkurse und deren Durchsetzung im Online-Format diskutiert. 

 

Hannah (Soziales) berichtet von der Rechtsberatung, die am Mittwoch online stattfinden soll. Im 

November soll diese dann in Präsenz stattfinden. 

 

Sarah (Finanzen) berichtet, dass alle Gelder überwiesen wurden. Durch 

Bankkontenveränderungen könnten Einsparungen eingeplant werden, worüber sie sich 

informieren möchte. 

 

 

Mitteilungen aus dem StuPa-Präsidium: 

 

Anne (StuPa-Präsidium) fragt nach, ob aus dem AStA jemand seinen Ausschuss wechseln 

möchte. Zudem sollen am 22. November 2021 und am 30.01.2022 FSL-Sitzungen stattfinden. Im 

Ausschuss Studium und Lehre fehlt ein Leiter, der sich mit diesem Thema beschäftigen sollte. 

Luisa und Anna wollen sich im genannten Ausschuss einbringen. StuPa-Sitzungen sollen für 

dieses Semester in Präsenz geplant werden. 

 

Anne (Nachtrag FBR) verkündet, dass Renata Makarska die Nachrückerin von Hans Peter 

Hoffmann für den Fachausschuss Studium und Lehre ist, nachdem Hans Peter Hoffmann 

zurückgetreten ist. Weiterhin wurde die Anwesenheitspflicht abgeschafft, Anwesenheit darf nun 

somit nicht mehr überprüft werden. Studierende sind, sofern sie nicht in Präsenz teilnehmen, 

verpflichtet, Kursinhalte selbständig aufzuarbeiten, um gestellte Kursziele zu erreichen. 

Zusätzliche Inhalte, die nur in Präsenz aufgearbeitet werden, müssen nicht an andere Studierende 

weitergeleitet werden, sie dürfen in Prüfungen jedoch nicht abgefragt werden. Im Theaterkeller 

gibt es nun eine Teststation, bei denen Studierende auch bestimmte eigenständig gekaufte Tests 

mitnehmen können, die, dort durchgeführt, 48h gültig sind. Zudem wird es in den nächsten 1,5-2 

Wochen immer wieder noch Raumänderungen geben, da die Zuweisungen teils aufgrund von 

Teilnehmerzahlen unverhältnismäßig sind. 
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4. Nachbesprechung Willkommenswoche 

 

Belinda (FaSa): Die Willkommenswoche fand bei den Erstis viel Zuspruch. Es wurde sich 

modernere Musik gewünscht. Von den verschiedenen Fachschaften gab es lediglich von der 

Chinesisch-Fachschaft ein Angebot. Es wird ebenso angesprochen, dass bei zukünftigen 

Veranstaltungen mehr Gremienmitglieder zum Aufräumen helfen sollten. Die Kneipentour war 

das Highlight der Willkommenswoche. Die Stadtrallye bekam ebenfalls trotz des schlechten 

Wetters positiven Zuspruch. Eine weitere Kneipentour wird angesetzt, da diese eine hohe Anfrage 

hatte. Anne (StuPa-Präsidium) fügt hinzu, dass an zukünftigen Veranstaltungen in den Gremien 

jeder mindestens eine Schicht pro Tag übernehmen muss, damit alles funktioniert. 

 

Anna verlässt die Sitzung um 19:31 Uhr. 

 

Arnim (Sport) schlägt eine Konzeptüberarbeitung des Brandschutzteams beim Lagerfeuer vor, 

da diese nicht ernst genug genommen wurden. 

 

Zudem wird gemeinsam festgestellt, dass der ZeFaR in kommenden Veranstaltungen mehr 

einbezogen werden soll. 

 

 

5. Verschiedenes 

 

Anne (StuPa-Präsidium) erinnert daran, dass sich die Mitglieder des StuPa für die Protokolle 

und AStA-Sitzungen eintragen sollen. 

Es gibt Pläne für einen Snowball Mitte/Ende Januar. Eine Mensa-Party ist in diesem Jahr 

aufgrund erneut steigender Zahlen unwahrscheinlich. Die 25 genehmigten Ungeimpften bei 2G 

sollen vorrangig die sein, die sich gesundheitlich bedingt nicht impfen lassen können. 

 

Sophie informiert sich über mögliche kleinere Veranstaltungen oder Konzerte an der Uni. Diese 

könnten eventuell in der Mensa stattfinden. 

 

Nadine (HoPo) berichtet, dass montags um 19:30 Uhr im Audimax Improtheater stattfindet. Auf 

der Bühne selbst besteht dabei keine Maskenpflicht. 

 

Arnim (Sport) fragt nach der Planung eines Ausflugs nach Straßburg und will sich damit an 

Torsten Dörflinger wenden. 

 

Die StuPa-Klausurtagung wird geplant. 

 

Die Sitzung wird um 19:51 Uhr geschlossen. 

 

Protokollantin: Maria Keil 

 

StuPa-Präsidium: Anne Engelskirchen und Janne Bittner 


